

Tim Wasev TNI-AD tinjau TMMD Ke-113 Kodim 0829/Bangkalan

N. Wijanarko - BANGKALAN.WARTAMILITER.COM

Jun 7, 2022 - 12:42



BANGKALAN,- Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) Mabes TNI AD meninjau langsung pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-113 Kodim 0829/Bangkalan di Desa Gangseyan Kecamatan Sepulu Kabupaten Bangkalan. Selasa(07/06/2022).

Tim Wasev TMMD Ke-113 dari Mabes TNI AD yang turun langsung meninjau adalah Asops Kasad Mayjen TNI Ainurrahman beserta staf Letkol Inf Utsman

Abdul Ghofir S.Sos yang didampingi Oleh Asops Kasdam V/Brawijaya Kolonel INF Andi Mustafa, Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya yang di wakili oleh Kasi Ops Kasrem 084/BJ Kolonel INF Ryan Hanandi serta Forkopimda Kabupaten Bangkalan, muspika kecamatan Sepulu dan Kepala Desa Gangseyan dan Staf serta Tokoh Masyarakat setempat.

Tim Wasev langsung menuju Kantor Desa Gangseyan dan dilanjutkan Penerimaan Paparan Dari Dansatgas TMMD Ke-113 Kodim 0829/Bangkalan Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P dan dilanjutkan Sambutan Bupati Bangkalan.

Ketua Tim Wasev TMMD ke-113, Mayjen TNI Ainurrahman, dalam sambutannya menyampaikan,"melalui program TMMD ini sasarannya di letakkan di daerah tertinggal dan terpencil sehingga hasil program TMMD ini betul betul bisa di nikmati dan dirasakan hasilnya oleh masyarakat."

"Keterlibatan pemerintah daerah dan semua elemen masyarakat dalam TMMD sebagai bentuk dukungan untuk meningkatkan percepatan pembangunan di daerah, serta memantapkan wasbang (wawasan kebangsaan) dalam bermasyarakat, dengan semangat gotong royong merupakan kunci utama dalam penyelenggaraan dan pelaksanaan pembangunan di suatu daerah.Tujuan utamanya di gelarnya TMMD adalah untuk Mempercepat pembangunan wilayah."Ujar Asops Kasad.

Mayjen TNI Ainurrahman menambahkan," mengucapkan banyak trimakasih kepada bupati Bangkalan tokoh masyarakat, dalam pelaksanaan TMMD kali sesuai dengan sasaran yang telah diinginkan , kita berbuat harus mempunyai dampak yang positif untuk masyarakat."Pungkasnya

Disela sela kegiatan diadakan Baksos dengan memberikan bantuan bahan kontak Kepada Masyarakat yang kurang mampu dan selanjutnya diadakan peninjauan ke sasaran Lokasi TMMD.(Pen84)